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２０１６年 ９月 １日

ＮＯ １０８６

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）きずな
井原市議会９月定例会

９ 月 ５ 日 に 開 会
一般質問は９月７日～９日

８月３０日、井原市議会議会運営委員会（佐藤委
員長）が開かれ、井原市議会９月定例会の日程を協
議し、９月５日開会、９月２７日までの２３日間と
することを決めました。

一般質問は９月７日、８日、９日の３日間で１４
議員が質問することになっています。

一人でも多く議会傍聴においでください。議会日
程は２面右下にあります。以下、質問項目を質問順
にお知らせします。

坊野 公治議員
１．放課後児童クラブについて

２．親育ちの支援について

３．地元雇用の促進について

４．中学生・高校生へのキャリア教育について

簀戸 利昭議員
１．防災対策について

佐藤 豊議員
１．元気いばら まち・ひと・しごと創生 人口ビ

ジョン及び総合戦略について

２．発達障害者支援の現状と今後の対応について

柳井 一徳議員
１．投票率向上に向けた対策について

荒木 謙二議員
１．産業団地の開発について

２．元気いばらセールスマンの活動状況について

宮地 俊則議員
１．企業誘致について

２．幼・小・中学生の制服にデニム素材を採用する

ことについて

三輪 順治議員
１．行政改革大綱・集中改革プランの取り組みにつ

いて >>>

>>>

２．空き家をめぐる今後の取り組み姿勢について

３．井原市への新しいひとの流れを

作るための施策について

藤原 浩司議員
１．井原市の事務職員及び技術職員等について

三宅 文雄議員
１．公共施設等総合管理計画の策定について

２．井原中学校校舎建設及び学校施設管理計画につ

いて

西村慎次郎議員
１．井原市第６次総合計画後期基本計画の「ひとづ

くり」に関する取り組み状況等について

２．「地域おこし協力隊」の配置状況、活動状況及

び今後の活用について

大鳴 二郎議員
１．初の１８歳選挙権施行後の問題点について

２．土砂災害への対策について

森 本 典 夫議員

１．「協会けんぽと市との協定書締結について」の

その後について

平成２８年２月市議会定例会で、健康づくりの推

進に向けた包括的連携に関する協定書を協会けんぽ

と交わしてはどうかと提言しました。

お答えは、「協定内容につきましては、本市の健

康づくりに活用できる内容にしていく必要があるわ

けでございまして、しっかりと早い段階で調査研究

し、取り組みをできるものかどうかということをしっ

かりと検討して、早い段階で調査研究をしていきた

いというふうに思っております。」とのことでした。

その後、調査研究の結果、現段階でどういう状況

になっていますか。

２．子ども医療費の無料化を１８歳まで拡大するこ

とについて

平成２７年６月市議会定例会で、子ども医療費の

無料化を１８歳まで拡大してはどうかと提言しまし

た。 2面左上へつづく

７日の一般質問

８日の一般質問

９日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　要

9月5日 月 開　会　市長の提案説明等

６日 火 休　　　会

７日 水
一般質問（坊野、簀戸、佐藤、柳井、荒
木の５議員）

８日 木
一般質問（宮地、三輪、藤原浩司、三
宅、西村の５議員）

９日 金
一般質問（大鳴、　森本、　河合、　惣台
の４議員）

休　　　会

１２日 月 議案 審議　（予算決算委員会）

１３日 火 議案（平成２７年度決算） 委員会付託

１４日 水 休　　　会  （市民福祉委員会）

１５日 木 休　　　会  （建設水道委員会）

休　　　会

２０日 火 休　　　会  （総務文教委員会）

２１日 水 休　　　会  （予算決算委員会）

２２日 木 休　　　会

２３日 金 休　　　会  （予算決算委員会）

休　　　会

２７日 火
議案（ 条例、補正予算　決算等）委員
長報告、審議、採決
閉　会

１６日～１９日

平成２８年９月市議会定例会日程

２４日～２６日

１０日～１１日

第１０８６号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙３,４９７円 日曜版８２３円）

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://m.okajcp.com）でも見ることができます

１面右下から続く

私が質問した後、市民の方から「子育てしやすい井

原市のイメージづくりと、実際に病気、けがの時、

安心して病院にかかれるという安心感は大変重要な

ことですね。ぜひ対象年齢を拡大してほしいです」

などという声を聞きました。

市民が病気などになった時の安心のために、ぜひ

子ども医療費の無料化を１８歳まで拡大してはどう

ですか。

昨年６月に続いて、再度市長のお考えをお尋ねい

たします。

３．美星国保診療所に耳鼻咽喉科を新設することに

ついて

美星地区民から「現在、耳鼻科の診察は旧井原市、

矢掛町、高梁市などへ行っている。週に１回か２週

に１回、最低でも月１回は美星国保診療所で受診で

きるようにしてほしい」との声を聞きます。

診療所で耳鼻科の受診ができるようにという美星

地区民の声に応えるため、指定管理者に積極的にお

願いするなど、最大限の努力をし、実現してほしい

と思いますが、お考えをお聞かせください。

４．井原市民病院の特別室、個室の使用料減免状況

について

患者やその家族が特別室や個室を希

望した場合を除き、「治療上必要」と

か「病院の都合」で、特別室、個室へ

入っていただいた場合、使用料減免の

対象になりますが、井原市民病院で過

去５年間に減免した件数はいくらあり

ますか。あれば減免の理由は何ですか。

５．３歳児教育未実施幼稚園への抜本的手だてにつ

いて

平成２８年２月市議会定例会で、３歳児教育未実

施幼稚園への３歳児受け入れ条件の早期整備につい

て質問しました。教育長のご答弁では、３園の実施

が困難な理由を言われました。また、元気いばら、

まち・ひと・しごと創生総合戦略の重要業績評価指

標に、平成３１年度までに全ての幼稚園において３

歳児教育を実施することとしており、その達成に向

けて園児数の推移を見ながら課題解決の方法を検討

してまいりたいと考えておりますとのことでした。

>>>

>>>

未実施幼稚園圏内の関係者は、一日も早い受け入れ

をと切望しています。２月議会でお聞きした「保育

室と教員の確保が必要」「空き保育室がない」など

の実施困難な理由は、確かに大変さは理解できます。

だからこそ平成３１年度までに実施するための抜

本的な手だてを講じなければ実施できません。

新たにどんな手だてが必要だとお考えなのか、具

体的にお聞かせください。

河合 謙治議員
１．ふるさと納税について

２．狂犬病対策について

惣台 己吉議員
１．「元気いばらおいでんせ～事業」の「いばらぐ

らしお試し住宅」と「いばらぐらし体験ツアー」

の実施状況について

２．井原中学校新校舎建設について

３．第４期井原市教育審議会について


